

29. März 2008: Live im Session/Wiesbaden

Beigesteuert von Marc
Letzte Aktualisierung Freitag, 18. Januar 2008

Hallo Fans, haben die Vertragsverhandlungen mit dem Session in Wiesbaden erfolgreich abschliessen können. Nach langem Hin- und her und viel Bier sind wir uns einig geworden, dass der 29. März 2008 ein guter Termin sei. Wir haben lange nicht mehr in Wiesbaden gespielt und freuen uns riesig auf den Gig.

Eintritt werden so 3-5 Okken sein. Ab 21.00 Uhr wird White Dee spielen. Ein weibliches Gitarrenduo mit geilem zweistimmigen Gesang. Ein absoluter Ohrenschaus und passt gut zum Einstiegsbier. Dann wird abgerockt bis alles aus den Latschen fällt. Bis dann.<http://www.session-wiesbaden.de/> Walramstrasse 1, 65183 Wiesbaden